

機器分析技術研究会、分析学会 2025 展示ブース出展報告

2025 年 9 月 4 日～5 日まで、機器分析技術研究会（全国の大学等に配置されている化学系技術職員が集まり、技術を発表する研究会）が埼玉大学で開催され、ブース出展（スポンサー）をさせていただきました。研究会には、現在富山大学で技術サービスを提供してくださっている平田さん（<https://rsj-bank.com/rsjcolumn02>）、広報や人事を手伝ってくださっている丹松さん（<https://rsj-bank.com/rsjcolumn01>）にも来ていただき、旧知の知り合いの方に弊社の紹介をしてもらったり、お二人のこれまでの人脈をフル活用して、各大学の困りごとや悩みなどを沢山聞き出してくださいました。

技術職員の研究会はとても楽しい会で、懇親会&二次会、、と夜な夜な久しぶりに会うメンバーと語り合います。今回、初めてお会いする若い技術職員の方も沢山おられ、その場で沢山ご縁ができました。特に今後定年する技術職員の方への声かけなどを行い、登録者を増やす活動を今後も継続する予定です。

＊ ＊

2025 年 9 月 24 日(水)～9 月 26 日(金)まで、北海道大学にて、分析化学会が開催され、ポスター会場である体育館にてブース出展を行い、サービス説明や来場者のお困りごとなどを直接伺い営業をしてまいりました。今回は、元北見工業大学 齋藤剛先生（現名誉教授）にも 3 日間手伝いに来ていただき、お知り合いの方に名刺を配っていただいたり、ブースまで連れてきていただいたりと、ご協力いただきました。

※齋藤先生とは昨年の分析化学会のブースにて名刺交換させていただきました、2025 年 3 月末の定年の後に登録させていただきました。

やはり、人脈を使わせていただくのは大変有効でしたので、今後の学会では登録してくださっている皆様のお力を借りてブース出展しようと思った次第です。

企業の方からは、専門的知識の講習やレクチャーを希望する声も多く聞かれ、現在皆様に展開しているところです。引き続きよろしく願いいたします。

次回の展示出展は

11月11日～13日 MEMS シンポジウム@宇都宮です。

**

その他3月以降の学会についてはメールにも記載しておりますが、

日本化学会 日本大学理工学部 船橋キャンパス

3/17-21

電気化学会 東京理科大野田キャンパス

3/17-19

化学工学会 京都大学 吉田キャンパス

03/17～19

電気学会 東北学院大学

3/12-14

電子情報通信学会 九州産業大学

3/7-3/9

のうちいくつかを予定しています。皆さまからのご連絡お待ちしております。

ここからは個人日記

月1回のメーリスを目指していたものの、すっかり3か月も開けてしまいました。

6月末に無事決算も終わり、3期目が始まりました。まだ仕事は全然取れていませんが、焦りすぎず今手元にあるご依頼にきちんと答えていくことが最優先と思って日々過ごしております。業務に対応してくださっている皆様には本当に感謝申し上げます。

また、先週ようやく第17回小規模事業者持続化補助金が採択され、少額ではありますが学会出展費などの補填に使えることになりました。ただインボイスの登録も必須条件で採択されているので、手間や納税を考えると本当にプラスになるのかは不明ですが、少しでも営業活動の足しにできるように活用したいと思います。

私は7月に白山、8月に北アルプスにテント泊、そして昨日立山に行き、しっかり夏山を楽しみました。

少し遊びすぎた感もありますので、新総裁が仰せの通り、ライフワークバランスを捨てる覚悟？でしっかり働いてまいります。

涼しくなってきましたが、体調管理には気を付けて日々お過ごしくださいませ。

※なんと学会も研究会も写真を撮り忘れていたので、山の写真だけ貼ります・・・



昨日の立山。雨の合間にやっと撮れました



北アルプス鷲羽岳 久々にテント背負って登ったら疲れました。